

PENDIENTES AUDITIVOS



¡FUERA VERGÜENZA!
NOSOTRAS TENEMOS LA SOLUCIÓN.

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Introducción



Nuestro producto se encarga de eliminar cualquier tipo de complejo y/o molestia que puede llegar a ocasionar el audífono a los clientes. Los pendientes auditivos son una fusión de estética y comodidad. Tendría una variación para los hombres que no quieran llevar pendientes, nuestra idea sería unos gemelos en el cuello de las camisas.

Hoy en día muchas personas se avergüenzan de su apariencia al llevar audífono y necesitan una solución. Nosotras hemos aprovechado la ocasión para poder desarrollar la idea y así solucionar este problema. Somos un grupo de chicas que vimos un problema en la sociedad, por lo que decidimos mejorar el típico audífono y adaptarlo a aquellas personas que no les atraía la idea de llevar el audífono visto para la gente.



Para llevar a cabo nuestra idea decidimos crear un grupo de trabajo, en el cual todas nos sintiéramos identificadas, así que decidimos llamarnos “innovagirls”, ya que todas somos chicas y creemos que estamos innovando al mejorar un producto ya existente.

Queremos transmitir seguridad además de la calidad que se ofrece llevando nuestros pendientes.



Este sería el logotipo de nuestra empresa:



Esta es nuestra presentación para el proyecto de startinnova.
Esperamos que os guste.